

# PJSN

## Kapolsek Tirtajaya bersama Anggotanya ajak Anggota Linmas untuk bersinergi dalam menjaga Keamanan di Wilayahnya

[KARAWANG - KARAWANG.PJSN.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.PJSN.OR.ID)

Oct 6, 2024 - 22:48



*Kapolsek Tirtajaya bersama Anggotanya ajak Anggota Linmas untuk bersinergi dalam menjaga Keamanan di Wilayahnya*

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar, Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin, S.Pd bersama Anggotanya Aipda Adang Suhaya, S.H. melaksanakan kegiatan Ngawangkong bersama Anggota Linmas Desa Srijaya guna menjaga Sinegritas dalam menciptakan Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat khususnya pada malam hari serta menyampaikan Himbauan Kamtibmas. Minggu (6/10/2024)

Setelah melaksanakan Giat Apel KRYD Malam Minggu, Kapolsek Tirtajaya bersama Anggotanya ajak Anggota Linmas Desa Srijaya untuk Ngawangkong atau Ngobrol Bareng serta mengajak untuk selalu menjaga Keamanan dan Ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat pada malam hari dan menyampaikan arahan dan himbauan Kamtibmas.

Pada Himbauannya Acp Hasanudin, S.Pd meminta kepada Anggota Linmas Desa Srijaya agar selalu menjaga kondusifitas dan Keamanan di lingkungan masyarakat serta mengingatkan agar tidak pernah bosan melaksanakan giat Ronda Malam atau Siskamling diwilayahnya guna menjaga keamanan dan ketertiban serta Kondusifitas dilingkungan masyarakat pada Malam Hari.

Tidak lupa Kapolsek Tirtajaya juga menghimbau kepada Anggota Linmas tersebut agar segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian apabila melihat kegiatan yang mengganggu Kamtibmas diwilayahnya khususnya di wilayah hukum Polsek Tirtajaya.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui Kapolsek Tirtajaya Acp Hasanudin, S.Pd saat ini Kami Personil Polres Karawang beserta Jajaran Polsek terus berupa meningkatkan Keamanan dan Kondusifitas di lingkungan masyarakat khususnya pada malam hari. Terangnya

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.

Image not found or type unknown

